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      Annotation

    
        
          Цель выпускной квалификационной работы – инженерная подготовка  территории малого населенного пункта, а также разработка концепции  объекта общественного пространства в городском парке в составе водного  объекта, реализующего рекреационную и образовательную функции. Место расположения населенного пункта – Ленинградская область.  Населенный пункт включает такие зоны, как зона многосекционных  малоэтажных домов типа «таунхаус», зона малоэтажных многоквартирных  зданий, рекреационная зона, спортивно-оздоровительная зона с открытым  плоскостным спортивным сооружением, общественно-деловая зона с  административно-бытовым центром, а также улично-дорожную сеть и площадки для сбора отходов. Проект населенного пункта выполнен в соответствии с выданным  заданием на проектирование и требованиями действующих нормативных  документов. Результатами работы являются: 1. Генеральный план и организация рельефа малого населенного  пункта. 2. Ливневая канализация. 3. Дренажная система для защиты от грунтовых вод на ОПСС. 4. Конструкция Полуподводного общественного пространства. 5. Устройство циркуляции воды в водоеме.
        

        
          The purpose of the final qualification work is engineering preparation of the  territory of a small settlement, as well as the development of the concept of a  public space object in a city park as part of a water body that implements  recreational and educational functions. The location of the locality is the Leningrad region. The locality includes  such zones as a zone of multi-section low-rise buildings of the "townhouse" type, a  zone of low-rise apartment buildings, a recreational zone, a sports and recreation  area with an open planar sports facility, a public and business zone with an  administrative and household center, as well as a street and road network and a  waste collection area. The project of the settlement is made in accordance with the issued design  assignment and the requirements of the current regulatory documents. The results of the work are: 1. The general plan and the organization of the relief of a small settlement. 2. Stormwater drainage. 3. Drainage system for protection from ground water on the OPSS. 4. Construction of a semi-underwater public space. 5. The device of water circulation in the reservoir.
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